

函南・ぶなの森通信

12月号

～目次～

- ・BCP訓練を行いました
- ・芋ほり大会
- ・天城(3階)大運動会

- ・長岡中学校 職場体験
- ・お花の寄贈
- ・医務より
- ・年末年始のお休みについて
- ・編集後記

～BCP訓練を行いました～

10月28日(日)函南町を主催とした、災害における福祉避難所としての機能確保の向上と訓練計画の向上を行うため、行政、関係機関及び地域と連携した実際に則した実動型の福祉避難所設置・運営訓練を実施しました。

想定訓練として、函南・ぶなの森の場所が狩野川水系による浸水地域に指定されていることから、豪雨による浸水災害とし、想定3日間を2時間で訓練を行いました。

当日は、福祉避難所開設訓練や、福祉避難者受入訓練、静岡DCAT(災害派遣福祉チーム)受入訓練、運営本部会議開催訓練、垂直避難訓練、情報非開示による対応訓練、段ボールベッド作成訓練をそれぞれグループに分かれ、函南町のボランティアの皆様のご協力の下、様々な訓練を行うことが出来ました。

今回の訓練は私たち職員が実災害に対応した知識やノウハウを習得するために実動型の訓練を行いました、今回の訓練において災害時の対応を学習しながら一つ一つ身に着けていく事が目的です。



初めての訓練で職員は戸惑うことがあったり、訓練がスムーズにいかないことが予想されましたが、皆協力し合い、自分の役目を果たすことが出来たと思います。

去年も施設で垂直訓練は行っていましたが、今後もこの様な訓練を行い、いざ何かが起こったとしても、慌てず、地域の皆様を受け入れることが出来る様準備をしていきたいと思います。

～芋ほり大会～

11月6日(火)に予定していた芋ほり大会が雨の為、延期になってしまい、8日(木)に芋ほり大会を行いました。延期した日は少し風があったものの秋晴れのとても良い日に行なうことが出来ました。



今年も西部保育園の園児の皆さんと、函南西小学校のひめしゃら学級の児童の皆さんが参加をしてくださいました。

入居者様、利用者様は子ども達と共にぶなの畠のさつま芋を、一生懸命に掘っていました。

子ども達の楽しそうな声が畠と施設の中にも響き渡り、芋ほりの様子を見に来た入居者様、利用者様は目を細めて子供たちの楽しそうな姿を眺めしていました。

また、観覧に来ることが出来なかった入居者様も施設内に響く楽しそうな声だけでも聞くことができて、良かったのではないかと思います。

また、芋ほりの後にひめしゃら学級の皆様から、歌のプレゼントをしていただきました。入居者様、利用者様共に大きな歌声とダンスに元気を分けていただき、とてもいい笑顔をしていました。焼き芋の時にも、子供たちが参加して頂けたら皆さんも喜ぶと思います。またの来所を心からお待ちしています。



ひめしゃら学級の皆さん元気いっぱいに踊ってくださいました。↑

～天城(3階)大運動会～

11月18日(日)デイルームにて、3階の入居者様で大運動会を開催しました。運動会では、入居者様で準備体操をした後に、玉入れとパン食い競争が行われ、皆様はそれぞれの競技を一生懸命に、またとても楽しそうに取り組んでいました。

玉入れは、紅組と白組に分かれての対決となりましたが、1年に1度の運動会ですので、みなさまはとても張り切っていました。

最後の締めには、毎年恒例の職員対抗の車いすレースを行い、入居者様にはたくさんの声援をいただきました。

皆様は本日の運動会で、とても良い汗をかくことができたようです。健康に気を付けていただき、来年も同じメンバーで次回の運動会を行いたいと思っています。また、入居者様のご家族と一緒に参加もしていただきました。次回も日曜日に開催されるかと思います。ご家族様の参加もお待ちいたしております。

～伊豆の国市立長岡中学校 職場体験～

10月26日(金)伊豆の国市立長岡中学校1年の生徒5名が1日職場体験に来所しました。生徒の皆さんのはほとんどが核家族でお年寄りとの触れ合いが少ないそうなのですが、一所懸命お手伝いをしてくださいました。

体験の最後にはお世話になった部署にお礼をと、ソーラン節の披露をしてくださいました。皆、それぞれの部署に配属でしたので5か所もの場所で踊りを披露して頂き、大変だったと思いますが、1日の献身的な対応や全力の踊りに入居者様、利用者様と共に感激していました。

また、今回の体験が皆さんにとって意味のある経験になっていただき、できれば福祉の仕事に興味を持って頂けると嬉しいです。



～お花の寄贈ありがとうございます～

JA三島函南女性部の皆様よりビオラの寄贈がありました。

ぶなの森の庭園に彩を添えてくださいます。お散歩したくなりますね。

～医務より～

先日、職員全員のインフルエンザ予防接種が終了いたしました。12月5日には入居者様の接種を予定しております。今年も、1人の発症者を出さないよう職員も一丸となって取り組んで参りたいと思います。まずは、ご面会などで施設内に来所されるご家族の皆様、業者様などには、引き続き手洗いの徹底をご協力をお願い致します。

また、11月1日より面会される方にはマスクの着用をお願いしております。

冬になりますと中学生以下の子様の面会を制限させていただく時期がございます。周りの状況を見ての判断となりますので、面会をされる場合には一度ぶなの森に確認のお電話をいただけますと幸いです。ご理解を重ねてお願い致します。

～年末年始のお休みについて～

* デイサービス

ご迷惑をおかけいたしますが宜しくお願ひ致します。

平成31年1月1日(火)～平成31年1月3日(木)の3日間お休みです。

* 平成30年12月31日(月)15:30終了(短縮営業)

* 訪問介護センター

平成30年12月30日(日)～平成31年1月3日(木)までお休みです。

* ケアプラザ

平成30年12月30日(日)～平成31年1月3日(木)までお休みです。

* ショートステイ

年末年始通常営業しております。

* 送迎につきましては平成29年12月30日(土)～平成30年1月3日(水)は致しておりません。入退所をご希望の方はご家族対応とさせて頂きます。

～編集後記～

今年は主人が厄年なのですが、例年に比べ怪我や病気がなく、元気に過ごしているのですが、その厄を私が引き受けてしまっている様で、怪我が多い1年になってしまいました。今年は終わりますが、早めに厄払いに行ってみたいと思います。～野秋

発行日 平成30年12月1日

発行者 社会福祉法人 函要会 函南・ぶなの森

〒419-0114 静岡県田方郡函南町仁田 284-5 ☎055-970-1127

